



7月も中旬を迎え、1学期も残すところあと1週間ほどになってきました。まだまだ梅雨時期の雨が降ったり、蒸し暑かったりと体調が気になりますが、1学期の終了にむけて子どもたちもがんばっています。あとわずかの期間、自分の学習面や生活面をしっかりと振り返り、楽しい夏休みを迎えてほしいです。

地域ともに進んでいく財小を！ 「学校運営協議会」を開催

6月13日（火）に、令和5年度の第1回学校運営協議会を実施しました。

本会は毎年実施されていて、地域と学校が協力して教育活動を進めたり、児童生徒の健全育成のための取組を行っていくための在り方について考えたりしていく会です。これまで地域の皆様の協力のもとに、多くの教育活動を実施することで充実した学校での活動をおくることができます。本年度も協議会の開催や授業参観などとともに、地域の方々（人財（材））との連携協力で子どもたちに有意義な取組が進められるようにしていきます。

【令和5年度委員】

- ★ 三村隆之様(元PTA会長・現財中PTA会長) ★ 山本捨治様(学習支援・山下区長)
- ★ 西村淳一様(比良区長) ★ 平田五男様(民生委員・財光寺北地区会長)
- ★ 黒木宏二様(財光寺商店会事務局) ★ 中井順子様(本校PTA会長)
- ★ 竹田裕見子様(主任児童委員・地域コーディネーター)

子どもたちの集中する姿を！ 参観日お世話になりました

6月16日（金）・22日（木）に参観日を実施しました。4月の参観日から2ヶ月が経ち、以前に比べて集中して学習に向かい、考え方、発表することができてきたのではないでしょうか。ご家族の皆様や学校運営協議会委員の皆様にご来校いただき、子どもたちも一生懸命に活動や発表などに取り組んでいました。

本年度も3・6年は日向市生徒指導担当専任指導主事の黒木広充先生の指導で『スマホなどのメディアの使い方』についての学習を行いました。親子で聞いていただいたことで、メディアの使い方を理解して、家庭での使い方を考える機会になったと思います。また、他学年でもそれぞれの学習内容にしっかりと取り組み、成長した姿を見せっていました。さらに、夏休みのすごし方について話し合い、充実した会になりました。多くの皆様にご出席いただき、本当にありがとうございました。

思いやりの心を！「人権の花」苗贈呈式



礼のことば（裏面に掲載）を行ったりしました。

また、人権に関するお話をあり、人権についてしっかりとと考えていました。

これから学校では、栽培委員会の児童を中心に学級園などに植えて大切に育ていき、みんなの心にもきれいな花が咲くように取り組み始めていきます。

6月28日（水）に5・6年生が参加して『人権の花』苗贈呈式を実施しました。花を育てる活動を通して思いやりの心や助け合う態度を育て、楽しい学校生活にしていく取組です。

当日は、延岡市法務局や人権委員の方々が来校され、栽培委員会の児童に苗が贈呈されたり、児童代表のお



学級懇談では1学期を振り返ったり、夏休みのすごし方について話し合い、充実した会になりました。多くの皆様にご出席いただき、本当にありがとうございました。

中学生の職場体験 「先生」を体験！

中学生の職場体験が3日間行われ、6名が財光寺小で『先生』を体験しました。学校での様々な業務を体験する中で、授業で児童に教えたり、丸付けを行ったりして、1・2年生から「〇〇先生」と呼ばれていました。また、6年生に中学校のことなどを伝える授業も行いました。

3日間の体験

でしたが『働く』ことの大切さと『教える』ことの喜びを感じていました。



☆入賞おめでとう！☆

【宮崎県柔道体重別選手権】

5年男子重量級の部 第3位 小西 辰幸さん（5年1組）

〔第41回九州少年柔道大会 団体戦 第3位〕

【宮崎県柔道体重別選手権】

4年女子軽量級の部 第2位 勇 莉々菜さん（4年1組）

〔第41回九州少年柔道大会 4年生女子軽量級の部 第2位〕